

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Pelaksanaan magang dilakukan dalam Divisi *Learning and Innovation* Garuda Indonesia Training Center yang bertugas dalam memastikan tersedianya perencanaan strategis dan pengembangan *learning and development*, efektivitas sistem pembelajaran melalui pengembangan *e-learning*, pengembangan dan optimalisasi aplikasi IT di lingkungan unit *learning and development*, pengembangan inisiatif dan implementasi *knowledge management*, dalam rangka mendukung pencapaian sasaran perusahaan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku, peraturan perusahaan, serta prinsip tata kelola perusahaan yang baik.

Untuk pelaksanaan magang ini, dilakukan pengembangan aplikasi *Digital Library* yang dibuat sebagai salah satu proses *store knowledge* yang berkaitan dengan proses *knowledge management* di Garuda Indonesia Training Center dan terkoneksi pada *Learning Management System (LMS)* Garuda Indonesia. Aplikasi *Digital Library* telah dirancang dan dibangun oleh peserta magang sebelumnya dan sudah selesai 90%. Bagian aplikasi yang belum selesai adalah bagian CRUD (*create, read, update, delete*) file pada halaman admin. Namun, ketika *project* tersebut dipindahtangankan, terdapat beberapa bagian *code* yang *error*. Dengan demikian, dilakukan pengembangan aplikasi serta memperbaiki bagian-bagian *code* yang *error*. Dan karena aplikasi *digital library* tersebut sudah 90% selesai, maka ditugaskan juga untuk membantu dalam pengembangan aplikasi *flight simulator time log* yang sedang dikerjakan oleh anak magang lainnya (sebelumnya juga telah dikerjakan oleh anak magang sebelumnya dan sudah selesai 80%).

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dari pelaksanaan magang adalah sebagai berikut:

1. Memperoleh pengalaman baru dan beradaptasi dalam dunia kerja.
2. Menerapkan ilmu yang diperoleh selama masa perkuliahan ke dalam dunia kerja dan juga memperoleh ilmu baru.
3. Meningkatkan kemampuan dalam bentuk *hard skill* seperti penggunaan *back-end framework* dan *soft skill* seperti melakukan komunikasi antar rekan kerja

serta manajemen waktu.

Sedangkan tujuan dari pelaksanaan magang adalah mengembangkan modul manajemen file aplikasi *Digital Library* di Garuda Indonesia Training Center.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilakukan selama 6 bulan yang berlangsung pada 3 November 2021 hingga 30 April 2022 dan didampingi oleh pembimbing lapangan, Ayu Kemaladewi. Garuda Indonesia Training Centre terletak di Jl. Raya Duri Kosambi no. 125, Duri Kosambi, Cengkareng, Kota Jakarta Barat, DKI Jakarta. Akan tetapi, karena pandemi Covid-19, pelaksanaan magang dilakukan secara *hybrid*.

Selama pelaksanaan magang, jam masuk kerja adalah setiap hari (Senin hingga Jumat). Untuk hari Senin hingga Kamis, jam kerja dimulai dari pukul 7.30 hingga 16.30 termasuk waktu istirahat selama 60 menit yang dimulai pada pukul 12.00 hingga pukul 13.00. Sedangkan untuk hari Jumat, jam kerja dimulai dari pukul 7.30 hingga 17.00 dengan waktu istirahat selama 90 menit pada pukul 11.30 hingga 13.00.

